

Le drapeau de l'Aire marine éducative flotte au Prieuré

L'Aire marine éducative de la plage du Prieuré, à Dinard, a été labellisée en fin d'année scolaire 2021-2022. Vendredi dernier, sa matérialisation par le drapeau emblématique, permet de sensibiliser le public à la protection de cet environnement.

● Moment « historique » pour les élèves de 6^e de Soizic Prodhomme, professeure référente « Aire marine éducative » au collège du Bocage à Dinard. Vendredi matin, ils ont hissé les couleurs de l'AME dans les jardins du Prieuré. « Ce drapeau portera haut les valeurs de l'environnement et de l'engagement de la jeunesse pour sa protection », appuie Nolwenn Guillou, première adjointe.

Le plancton à la loupe

À la rentrée 2021, leurs prédécesseurs avaient porté leur choix sur la plage du Prieuré afin de la protéger et la valoriser. Au terme d'ateliers, sorties et conseils de la mer, ils avaient obtenu le label par l'Office français de la biodiversité. La piscine est au cœur de l'AME. À



Les élèves ont parlé d'un « moment historique ».

la faveur des prélèvements, les élèves ont examiné le plancton au microscope et ont pris conscience du vivant contenu dans une goutte d'eau. Ils ont étudié les herbiers de zostères parfois endommagés par les mouillages. Autant de constats qui les motivent à prendre le projet à bras-le-corps.

Des connaissances à exploiter

Nicolas Souchu, principal adjoint, a salué la forte implication des élèves et des familles : « Ils savent qu'ils ont une mission et notre établissement continuera cette action pour la protection de notre patrimoine commun ». Le géolo-

gue Bruno Caline, qui a lancé le projet en partenariat avec Escale Bretagne et Émilie Le Helloco, référente des deux AME, est quant à lui « fier de voir l'ampleur prise par l'initiative ».

Dans le futur, Soizic Prodhomme souhaiterait mettre à disposition d'autres classes en plein air « les connaissances acquises sur le patrimoine littoral, historique, naturel de cet environnement proche et les ressources pédagogiques collectées ».

Il existe deux AME à Dinard : Saint-Enogat portée par l'école Alain-Colas qui entame sa cinquième année, et celle du collège Le Bocage au Prieuré qui est dans sa deuxième année.